

FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB
藤枝南ロータリークラブ会報

例 会 : 毎週金曜日 小杉苑
藤枝市青木2-35-30 TEL : 054-641-3321
事務局 : 藤枝市青木1-11-10 TEL : 054-647-2300
FAX : 054-647-2040
E-mail : club1991@fujieda-rotary.org

会長:山田 壽久 副会長:江崎 直利 幹事:渡邊 博文 副幹事:桑原 茂

第1216回 トソグ…それでこそロータリー…遠き山に日は落ちて トソグリーダー…杉山 茂範君



2016-2017年度 R1テーマ
人類に奉仕するロータリー

■ 会長報告

山田 壽久君

皆さんこんにちは
先週のご挨拶の中で、創立 26 周年目の会員旅行を、先週の理事会で決定したことをご報告させていただきました。一昨日のファックスやメールにて皆さまのご出席依頼の文章を送付させていただきました。静岡空港を利用して、福岡の町から福岡近郊の観光地などをめぐり、一泊二日の旅行です。ぜひ、たくさんの会員の皆様のご出席を、改めてお願いいたします。



さて、今日いよいよ安倍総理大臣が、アメリカのトランプ新大統領との会談に向かいました。大変フレンドシップな話が出て、会談後にはゴルフを楽しんだり、別荘でプライベートな時間を過ごすことも報道されています。様々な両国の問題に有意義な会談になることを、願うところでございます。

トランプ大統領が唱えている「アメリカ・ファースト」は、米国主導で 70 年以上続いてきた、世界秩序の終わりの象徴であると思います。例えば、東アジアの国際情勢においては、現在完全な勢力均衡の局面に入っており、現状を変更しようとする勢力を強くけん制するトランプ新政権の方針は、少なくとも短期的には良い安定をもたらすと思われるかもしれませんが、中長期的には、この勢力均衡の先に出口が全く見えないことから、均衡はやがて悲劇的に崩れる可能性を持っていると思われます。また、世界レベルで様々な地域の国際協調体制が崩れていく恐れがあります。同時に世界貿易や国連を中心とした国際統治にも、かなりのダメージ

が出てくると思われます。70 年の歳月を経て、2 度の世界大戦の記憶は完全に薄れつつあります。1945 年に世界中の人々が誓った平和と繁栄は、今、先鋭化した自国第一主義の声にもみ消されようとしています。先進国の停滞と没落が重なり、トランプ氏の当選にたどり着きました。トランプ大統領誕生は原因ではなく結果なのです。加えて、ヨーロッパの動揺、ロシアの伸長、中国の台頭が進めば進むほど、世界の秩序が終わりを迎えるかも知れない。日米関係こそが外交との柱にしがみついてきた日本には、これから過去に類を見ない覚悟と責任が求められています。(以上、これは静岡新聞 2 月 9 日聖心女子大 坪内教授の記事・視標の引用です)

こうした世界情勢を十分に把握したうえで、これからの日本にとって、最善の日米関係を模索していただきたいと思ひます。

角栄の政治の背景には、いつも最善の結末を目指し、ギリギリまで折衝する血の出るような交渉がありました。困難を切り開くために必要なのは、やり抜く信念と、周到な準備と作戦を練って、物事に対応する老獪な政治姿勢であったと言われております。今週の角栄の言葉は「政治にはオール・オア・ナッシング、というのではない。まず最善の策を考え、次に次善・三善の策まで考える必要がある。」

安倍さんも、角栄の言葉を胸に、頑張っていただけの事を、願っております。今週の私の会長報告とさせていただきます。ありがとうございました。

■ 幹事報告

渡邊 博文君

- ・国際ロータリー日本事務局より
2016年版手続要覧が届きました。事務局に1冊保管はありますが、個人用に購入希望の方は事務局でご注文してください。
- ・一般社団法人ロータリーの友事務所より
2017-18年度版 ロータリー手帳お買い上げのお願いが届いております。注文は事務局で受付けております。

■ 出席報告

藪崎 茂君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
40/47 85.11%	41/47 87.23%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 川口君 ○鈴木照君 ○竹田君 ○樽井君
- 中村君 江崎君 佐野裕君

(2)メイクアップ者

加藤 智之君(榛南)

■ スマイルBOX

藪崎 茂君

- ・私と家内の誕生日プレゼント、結婚記念日のプレゼント!3つまとめてありがとうございました。二月の冬の終わりと春の訪れを感じる好きな月です。 高杉 光洋君
- ・誕生日プレゼントありがとうございます。 望月 誠君
- ・妻の誕生日プレゼントありがとうございました! 村松 章隆君
- ・結婚記念のプレゼントありがとうございます。 富澤 賢一君
- ・結婚記念日プレゼントありがとうございます。 玉木 末雄君
- ・明日、明後日、総合運動公園サッカー場にて全国知的障害特別支援学校高等部サッカー戦選手権大会が開催されます。12日11:30~決勝戦、13:00~閉会式です。是非ロータリーの皆様方にお越し頂きたいと思っております。よろしくお祈りします。 藪崎 茂君

スマイル累計額 377,000円

■ 委員会報告

スナップ写真展
について
江崎 直人君



Bivi図書館から
写真展の様子の写真
が届きました
11日から一般に
展示会を行います

■ 外部卓話

元米山奨学生
ドー・ベト・ケン君
『近況報告』



1日の流れ

- ・7時起床→自習
- ・9時半出社
- ・10時朝礼→朝礼司会。気合い
- ・10時半研修本番。
- ・NWテスト。商品知識。討論。チームワーク
- ・発表。必ず1人1回発言。気づき。
- ・17時30日報。一番出る杭
- ・18時退社

出る杭を伸ばす



私の今の一日

- 9時に出社
- 本部メールチェック。施策、チラシチェック。開店準備。
- 9時半朝礼。一日の意気込みを
- 10時開店。接客。品だし。プライスチェック。売り場チェック。在庫管理。発注などの作業
- 1時間半休憩
- 19時退社。日報記入。

私の目標

- 資格を取る
- 知識を増やし
- コミュニケーションの力を磨く



今週の一言

伊藤 彰彦君



皆さん、こんにちは。今週の一言で「マイブーム」について依頼を受けましたが、私はいま、特に夢中になってはまっているようなものはありません。

そこで、私がいまかわいがっている我が家の愛犬について話をさせていただきます。我が家には2匹のポメラニアンがいます。1匹は8歳の雄犬で、こいつはとんでもないバカ犬です。お客さんが来れば帰るまでひたすら吠えまくっていますし、時には家族に対しても牙を剥いて吠えます。自分がエサが欲しいときだけ人に近づいてきますが、不意にこちらが近づくと唸り声をあげて小屋に入ってしまう。この犬は愛玩動物としての価値は全くありませんし、癒しより怒りの対象でしかありません。

そこで、昨年たまたまペットショップに行ったときに、真っ白なポメラニアンを発見しました。丁度、ソフトバンクの宣伝に出ていた「ギガちゃん」そっくりでした。体も小さく、購入時は体重が750グラムで片手の掌に乗るような子でした。初めて雌犬を飼いました。

ただ、先に飼っているバカ犬があまりのひどさに、この子には二の舞いを踏ませないようにと、獣医のパピー教室に通いました。おかげでこの子は人懐っこく、体も1年経ちましたが体重も1.5キロ程でかわいい顔をしているため、散歩していても皆さんの注目を集めるため、ときどき蓮華寺池を散歩させて喜んでいきます。自宅でも、テレビの前で横になっているとすぐに体の上に乗って甘えてきますし、よく顔をぺろぺろなめてきます。これぞまさしくペットの姿だと思います。もう、娘たちからは相手にされませんので、唯一の娘のような存在です。

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
2/17(金) 第1217回	職業奉仕委員会 担当	
2/24(金) 第1218回	会員卓話	
3/3(金) 第1219回	IM実行委員会 担当	理事会
3/10(金) 第1220回	会員卓話	

(担当/鈴木寿君)